

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**JURAMENTACIÓN DE MINISTRO Y VICEMINISTRO DE LA DEFENSA,**

**MIEMBROS DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA DEFENSORÍA DEL**

**CONSUMIDOR Y JUNTA DIRECTIVA DEL CONACYT**

**21 DE DICIEMBRE DE 2007.**

A NUEVOS FUNCIONARIOS QUE SE SUMAN AL ESFUERZO Y A LA CONTINUIDAD DEL TRABAJO RESPONSABLE QUE HEMOS DESARROLLADO A LO LARGO DE ESTOS AÑOS DE LA GESTIÓN PRESIDENCIAL.

ESTA ES UNA MEDIDA QUE VIENE A FORTALECER EL ESFUERZO QUE REALIZAMOS PARA MEJORAR CADA DÍA LOS RESULTADOS DE LA ADMINISTRACIÓN, LLEVAR BENEFICIOS A NUESTRA GENTE.

ESTA TARDE HE JURAMENTADO AL NUEVO MINISTRO Y VICEMINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL, A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR Y A LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL CONSEJO NACIONAL DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA.

QUISIERA INFORMARLE A LA PRENSA Y AL PUEBLO SALVADOREÑO EN GENERAL, QUE HE FIRMADO EL ACENSO A GENERALES DE BRIGADAS A PARTIR DEL 1 DE ENERO DEL 2008 A PROPUESTA DEL TRIBUNAL DE EVALUACIÓN Y SELECCIÓN PARA ASCENSO A GENERAL DE BRIGADA. HAN SIDO ASCENDIDOS LOS SEÑORES CORONELES RUBÉN OSWALDO RUBIO REYES Y HUGO SIFREDY VELÁSQUEZ HERNÁNDEZ AL GRADO GENERAL DE BRIGADA, QUIENES CUMPLIERON CON TODOS LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS POR LA LEY DE LA CARRERA MILITAR.

A PARTIR DE LA MISMA FECHA UNO ENERO, CAUSARÁN BAJA DEL SERVICIO ACTIVO DE LA FUERZA ARMADA, EL MINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL, GENERAL DE DIVISIÓN OTTO ALEJANDRO ROMERO ORELLANA Y EL VICEMINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL, GENERAL DE AVIACIÓN RICARDO BENJAMÍN ABREGO, ABREGO, POR HABER CUMPLIDO SU TIEMPO DE SERVICIO, QUIENES DEJARÁN SUS CARGOS, MEDIANTE UN RELEVO GERENACIONAL.

CABE MENCIONAR LA LABOR DESARROLLADA POR AMBOS FUNCIONARIOS, DESTACANDO ENTRE SU LOGROS, EL PROYECTO DE UNA FUERZA ARMADA SOSTENIBLE, CON ESPECIAL ÉNFASIS EN LA SEGURIDAD SOCIAL DE SUS MIEMBROS.



LA EDUCACIÓN Y LA CULTURA DE DEFENSA DENTRO DE LA FUERZA ARMADA Y DE LA SOCIEDAD EN GENERAL, PRINCIPALMENTE MEDIANTE LA PUBLICACIÓN Y DIVULGACIÓN DEL LIBRO BLANCO DE LA DEFENSA NACIONAL, DONDE SE ESTABLECEN LA DOCTRINA Y POLÍTICAS PARA LA DEFENSA NACIONAL.

EN LA MATERIA DE SEGURIDAD NACIONAL, SE LOGRÓ MATERIALIZAR EL FUNCIONAMIENTO PERMANENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD NACIONAL, COMO UN ENTE ASESOR ANTE LAS DIFERENTES AMENAZAS QUE PUDIERAN AFECTAR EL DESARROLLO NORMAL DEL PAÍS, ASIMISMO, LOS ACTUALES TITULARES, DESARROLLARON UNA SERIE DE PROYECTOS DE EDUCACIÓN, COMO EL LICENCIAMIENTO Y DISPONIBILIDAD PARA OFICIALES, EN PROGRAMAS PARA CADETES, EN DIFERENTES UNIVERSIDADES DE PAÍS, A FIN DE PREPARARLOS COMO OFICIALES PROFESIONALES DE LOS SERVICIOS.

DE IGUAL MANERA SE CREARON PROGRAMAS INNOVADORES PARA EL PERSONAL DE TROPA CON EL OBJETO DE FACILITAR SU REINSECCIÓN EN LA VIDA CIVIL, COMO POR EJEMPLO EL SERVICIO MILITAR PARA FORMACIÓN HUMANA Y EL SERVICIO MILITAR \*\*\*ENTRE OTROS.

EN EL ÁREA SOCIAL, UNO DE LOS MAYORES LOGROS FUE LA CREACIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE PROYECCIÓN SOCIAL DE LA FUERZA ARMADA, SE CREARON LAS UNIDADES DE CONTROL PRESUPUESTARIO QUE ESTÁN TRABAJANDO EN EL PROYECTO DE FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA DE SANIDAD MILITAR, QUE FORTALECIÓ EL ADIESTRAMIENTO DE LA FUERZA ARMADA EN EL SERVICIO MILITAR OBLIGATORIO; QUE FORTALECIÓ EL SISTEMA DE RESERVA DE LA FUERZA ARMADA, QUE FORTALECIÓ EL APOYO A LA PAZ Y SEGURIDAD INTERNACIONAL, CON LOS BATALLONES CUSCATLÁN Y OFICIALES OBSERVADORES DE DIFERENTES MISIONES DE LAS NACIONES UNIDAS.

EL MINISTRO ROMERO Y EL VICEMINISTRO, FORTALECIERON EL SISTEMA DE DEFENSA NACIONAL, APOYARON LOS PLANES GUARDIANES DE LA PNC, APOYO A TODOS LOS MINISTERIOS Y APOYO AL SISTEMA DE PROTECCIÓN CIVIL Y LA LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO, EL PLAN CUSCATLÁN.

QUIERO EN NOMBRE DE LA PATRIA Y EN NOMBRE DEL PAÍS, AGRADECER POR SU CONTRIBUCIÓN, AL GENERAL ROMERO, Y AL GENERAL ABREGO, QUIENES SE RETIRAN DE LA FUERZA ARMADA CON UNA HOJA EJEMPLAR Y DEJANDO UN GRAN HISTORIAL.

MUCHAS GRACIAS GENERALES POR SU TRABAJO.



QUIERO INFORMARLES HOY QUE HEMOS NOMBRADO EL NUEVO ALTO MANDO DE LA FUERZA ARMADA A PARTIR DEL 1 DE ENERO, TOMARÁ POSESIÓN ESTE NUEVO ALTO MANDO: EL GENERAL DE DIVISIÓN JORGE ALBERTO MOLINA CONTRERAS, ACTUAL JEFE DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA, PASARÁ A SER EL NUEVO MINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL.

EL CONTRALMIRANTE MARCO ANTONIO PALACIOS LUNA, ACTUAL JEFE DEL ESTADO MAYOR GENERAL DE LA FUERZA NAVAL, ATENDERÁ EL GRADO DE VICE ADMIRANTE Y OCUPARÁ EL CARGO DE VICEMINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL.

A ESTOS DOS FUNCIONARIOS SE LES HA REALIZADO LA TOMA DE PROTESTA \*\*\* Y TOMARÁN POSESIÓN EL PRÓXIMO 1 DE ENERO. ASIMISMO, EL (...) DE BRIGADA, EDUARDO ERNESTO MENDOZA MORALES, ACTUAL JEFE DEL ESTADO MAYOR GENERAL DEL EJERCITO, SERÁ ASCENDIDO AL GRADO DE GENERAL DE DIVISIÓN Y OCUPARÁ EL CARGO DE JEFE DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA.

EL GENERAL DE BRIGADA, WILLIAM IGDALI MORENO SEGOVIA, ACTUAL INSPECTOR GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, OCUPARÁ EL CARGO DE SUBJEFE DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA.

ADEMÁS DE LOS CAMBIOS EN EL ALTO MANDO, SERÁN NOMBRADOS COMO INSPECTOR GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, EL CORONEL HUGO SIGFREDY VELÁSQUEZ HERNÁNDEZ Y COMO JEFE DEL ESTADO MAYOR GENERAL DEL EJERCITO, EL CORONEL RUBEN OSWALDO RUBIO REYES, AMBOS ASCENDIDOS A GENERALES DE BRIGADA A PARTIR DEL DÍA 1 DE ENERO.

QUISIERA TAMBIÉN AGRADECER A TODOS LOS PROFESIONALES Y EMPRESARIOS QUE ESTE DÍA NOS ACOMPAÑAN, ESTE AÑO HA ESTADO LLENO DE MUCHOS LOGROS EN LOS ASPECTOS ECONÓMICOS Y SOCIALES Y A PESAR DE LOS DESAFÍOS QUE HA REPRESENTADO LA ECONOMÍA MUNDIAL, LOGRAMOS SALIR ADELANTE.

LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR, ES UNA DE LAS INSTITUCIONES QUE MÁS SE HA DESTACADO POR SU PAPEL EFECTIVO EN LA DEFENSA DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, EN EL 2007 ESTA INSTITUCIÓN HA BRINDADO MÁS DE 40 MIL ATENCIONES, DE LAS CUALES 28 MIL RECIBIERON ASESORÍAS Y 12 MIL INTERPUSIERON SUS RECLAMOS Y CABE DESTACAR QUE NUESTRO GOBIERNO FORMULÓ POR MEDIO DE LA DEFENSORÍA, LA POLÍTICA NACIONAL DE PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR, QUE SE CONVIERTE EN POLÍTICA DE ESTADO, INÉDITA A NIVEL LATINOAMERICANO.

CON LA JURAMENTACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS DIFERENTES SECTORES QUE ASUMEN HOY EL CONSEJO CONSULTIVO DE LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR LE ESTAMOS DANDO CUMPLIMIENTO A LA LEY DE PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR.



ASIMISMO, ME COMPLACE HABER JURAMENTADO A LOS MIEMBROS DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL CONSEJO NACIONAL DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA, EN ESTE MOMENTO HISTÓRICO, EN EL QUE SE HACE NECESARIO E IMPERANTE, APLICAR LOS CONOCIMIENTOS DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGÍA PARA EL DESARROLLO NACIONAL.

ES HISTÓRICO, PORQUE NACIONES QUE ESTAMOS EXPERIMENTANDO UNA SERIE DE CAMBIOS, EN LOS QUE CADA VEZ SE COMPRUEBA MÁS LA IMPORTANCIA DE LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA, VINCULÁNDOSE DIRECTAMENTE A LOS MERCADOS, A LA INNOVACIÓN Y LA MEJORÍA DE LOS PROCESOS, CON MIRAS A OBTENER APLICACIONES PRÁCTICAS, GENERANDO MAYOR DIFERENCIACIÓN DE NUESTROS PRODUCTOS.

SEÑORAS Y SEÑORES:

HOY SE ESTÁN ADQUIRIENDO UN ENORME COMPROMISO CON LA PATRIA, CON EL FUTURO DEL PAÍS, USTEDES ESTÁN ASUMIENDO EL RETO DE APORTAR A EL SALVADOR DESDE SUS DIFERENTES CARGOS PÚBLICOS. NO ME CABE LA MENOR DUDA QUE VAN A CUMPLIR CON LA CIUDADANÍA.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS, MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN.